

Strategic Health Communication training workshop for French Pacific Territories



In December 2011, for the first time, health professionals from the three French Territories (French Polynesia, New Caledonia and Wallis and Futuna) participated in a training workshop on strategic health communication. The workshop, which was organised by SPC, aimed to develop knowledge and skills of participants in developing, monitoring and evaluating multi-media and multi-activity behaviour change and health promotion campaigns targeting at-risk populations.

During the workshop, participants worked on a draft SHC campaign project which included a range of SHC approaches and methods relevant to their country context; and developed draft messages for their SHC campaign project. They worked on several projects covering a range of health areas: STIs, dengue fever, alcohol and salt consumption.

The training followed the 6 essential steps for successful strategic health communication:

- ▶ Understanding the situation & desired change
- ▶ Identifying & knowing your target audience
- ▶ Setting your social and behaviour change objectives
- ▶ Developing your mix of strategies
- ▶ Designing messages and materials
- ▶ Implementing, monitoring & evaluation

Atelier de formation sur la communication stratégique en matière de santé à l'intention des Territoires français du Pacifique

Pour la première fois, en décembre 2011, des professionnels de la santé des trois Territoires français (Nouvelle-Calédonie, Polynésie française et Wallis et Futuna) ont participé à un atelier de formation sur la communication stratégique en matière de santé. L'atelier, qui était organisé par la CPS, visait à renforcer les connaissances et les compétences des participants dans le domaine de l'élaboration, du suivi et de l'évaluation de campagnes de promotion de la santé et des changements comportementaux, axées sur des supports et des activités pluriels et ciblant les populations à risque.

Au cours de l'atelier, les participants ont travaillé sur une première ébauche d'un projet de campagne de communication stratégique en matière de santé, comprenant un large éventail d'approches et de méthodes adaptées au contexte national, et ont mis sur papier leurs idées de messages pour la campagne. Ils ont travaillé sur plusieurs projets couvrant les domaines suivants : IST, dengue, alcool et consommation de sel.

La formation était axée sur les six étapes nécessaires à la mise au point de campagnes efficaces de communication stratégique en matière de santé, à savoir :

- ▶ Évaluation de la situation et du changement souhaité
- ▶ Définition et appréciation du groupe cible
- ▶ Définition des objectifs de votre projet de communication en faveur des changements sociaux et comportementaux
- ▶ Élaboration de votre combinaison de stratégies
- ▶ Conception de messages et de supports
- ▶ Mise en œuvre, suivi et évaluation

Inform ACTION is the bulletin of the Pacific Public Health Surveillance Network (PPHSN). It contains news and information about public health surveillance activities in the Pacific Islands. The first priorities of PPHSN are communicable diseases, especially the outbreak-prone ones.

Produced at SPC (Noumea) with the support of New Zealand Aid Programme and France.

Production: Surveillance and Operational Research Team, SPC, BP D5, 98848 Noumea Cedex, New Caledonia. Tel: (687) 26.20.00; Fax: (687) 26.38.18; <http://www.spc.int/phs>.

Coordinated by Christelle Lepers (ChristelleL@spc.int).

Editorial office: Yvan Souarès (yvans@spc.int), Pascal Frison (PascalF@spc.int)

Layout by Muriel Borderie

Published by the Publications and Translation Sections for the Surveillance and Operational Research Team.

Inform ACTION est le bulletin du Réseau Pacifique de surveillance de la santé publique (ROSSP). Il contient des informations et des nouvelles sur les activités de surveillance de la santé publique dans les pays et territoires du Pacifique. Les premières priorités du ROSSP sont les maladies transmissibles, particulièrement celles potentiellement épidémiques.

Réalisé à la CPS (Nouméa) avec le concours financier du Programme d'aide néo-zélandais et de la France.

Production : équipe Surveillance et Recherche Opérationnelle, CPS, BP D5, 98848 Nouméa, Nouvelle-Calédonie. Tél. : (687) 26 20 00 ; Fax : (687) 26 38 18 ; <http://www.spc.int/phs>.

Publié sous la direction de Christelle Lepers (ChristelleL@spc.int)

Comité de lecture : Yvan Souarès (yvans@spc.int), Pascal Frison (PascalF@spc.int).

Mise en page : Muriel Borderie

Avec le concours des sections Publications et Traduction pour l'équipe Surveillance et Recherche Opérationnelle de la CPS.

© Copyright Secretariat of the Pacific Community, 2012

All rights for commercial / for profit reproduction or translation, in any form, reserved. SPC authorises the partial reproduction or translation of this material for scientific, educational or research purposes, provided that SPC and the source document are properly acknowledged. Permission to reproduce the document and/or translate in whole, in any form, whether for commercial / for profit or non-profit purposes, must be requested in writing. Original SPC artwork may not be altered or separately published without permission.

© Secrétariat général de la Communauté du Pacifique, 2012

Tous droits réservés de reproduction ou de traduction à des fins commerciales/lucratives, sous quelque forme que ce soit. Le Secrétariat général de la Communauté du Pacifique autorise la reproduction ou la traduction partielles de ce document à des fins scientifiques ou éducatives ou pour les besoins de la recherche, à condition qu'il soit fait mention de la CPS et de la source. L'autorisation de la reproduction et/ou de la traduction intégrales ou partielles de ce document, sous quelque forme que ce soit, à des fins commerciales/lucratives ou à titre gratuit, doit être sollicitée au préalable par écrit. Il est interdit de modifier ou de publier séparément des graphismes originaux de la CPS sans autorisation préalable.

